

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cómo prevenir la diabetes](#)

▪ [Definición del salario mínimo para 2025](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ Exceso de velocidad

## Conductor de ambulancia a alta velocidad choca contra motocicleta y deja dos heridos graves



Foto: Captura de pantalla

CALI

Lunes 25 de Noviembre, 2024

Un accidente de tránsito ocurrido en Cali dejó dos personas lesionadas cuando una ambulancia que circulaba a alta velocidad impactó por detrás a una motocicleta.

En el vehículo menor se desplazaban un conductor y su acompañante, quienes resultaron con politraumatismos, según informó la Secretaría de Movilidad.

El siniestro ocurrió a las 8:50 a. m., cuando la ambulancia, conducida por un joven, intentó girar hacia la derecha y no se percató de la motocicleta que transitaba delante de él.

Aunque las pruebas de alcoholemia realizadas tanto al conductor de la ambulancia como al motociclista resultaron negativas, las autoridades señalaron que el exceso de velocidad y la falta de precaución fueron factores determinantes en el accidente.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y por qué](#)



[¿Carros con vidrios polarizados sin restricciones? Esto es lo que viene](#)



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)

## Heridos y traslado médico

Tras el impacto, el conductor de la motocicleta y su acompañante fueron trasladados a una clínica, donde reciben atención médica por las lesiones sufridas.

Según la Secretaría de Movilidad, ninguno de los heridos corre peligro vital, aunque los politraumatismos requirieron tratamiento inmediato.

El hecho encendió nuevamente las alarmas sobre los riesgos asociados al comportamiento imprudente de los conductores de vehículos de emergencia, cuya misión es salvar vidas, no ponerlas en peligro.

## Llamado de atención a conductores de ambulancias

El secretario de Movilidad, Wilmer Tabares Marín, se pronunció tras el incidente e hizo un llamado a los conductores de ambulancias para que sean más responsables en las vías.

“Quienes operan estos vehículos tienen una gran responsabilidad: cuidar la vida de todos, no solo de quienes necesitan atención médica urgente”, afirmó.

Tabares también recordó que los vehículos de emergencia deben respetar las normas de tránsito y manejar con precaución, incluso durante situaciones de urgencia.

Subrayó que la velocidad no puede ser excusa para poner en riesgo la integridad de los demás usuarios de las vías.

En respuesta al accidente, la Secretaría de Movilidad anunció controles más estrictos para los conductores de vehículos de emergencia, así como el fortalecimiento de campañas de educación vial dirigidas a este sector.

Mirar en X

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos